PROPESTY.

U. Telefónica, 0478 B. Orden

El circulo de la social-democracia

El problema capital para el movi-miento social-demócrata consiste en en-contrar el punto de equilibrio en la po-litica clásica, parlamentaria y colabora-cionista. El círculo fué roto por la re-

El problema capital para el movimiento social-demoferata consiste en el mocrato el punto-de equilibrio en la politica clásica, parlamentaria y colhobres cionista. El circulo fuel para de la buena voluntad de la firma de la superior de contrar el punto-de equilibrio en la politica clásica, parlamentaria y colhobres cionista. El circulo fuel para de la superior de la firma de la contraria del contr

reformismo y a buscar un punto de apoyo en la social-democracia europea—
que es la única fuerza política que puide prestarse al, juego de la reacción y
oficiar de intermediario entre la Rusia
obrera y la Europa burguesa — los bolcheviquis deben seguir representando
la comedia subversiva. Una transición
brusca en los métodos políticos de su
dictadura desalentaría al protetariado
y sería causa de perturbaciones internas. De abí que la Nepe so fereca como una salvación capitalista, sin que
por ello deje Moscá y la Tercera Internacional de pregonar la guerra contra la burguesia y contra la social-demoeracia:

so provoca la confusión en las filas obreras y favorece las más contradictoobrevas y acoustics as and court of the second of the seco orden contra la burguesía ; por otro la-do, la Nep ofrece al capitalismo lás más de los delegados. Se trata, no de una tas de Rusia a la invasión industrial y festación hecha por la misma delegación restablece el régimen económico de la y publicada en la prensa bolcheviqui ante-revolución. ¿Cuál es la política más relativa a Georgia. Comprendereis una tenazmente sostenida y ejecutada por el gobierno de Moscú? Indiscutiblementernacional Socialista, que cuando

los de que la fracción comunista retorna al punto de partida y reconoce de dona su programa revolucionario, aun fin de conservar el poder. Pero la opo-sición a todo centacto con los jefes bol-

bajadora organizada.

Si fuera posible reconciliar a los hombres que oficigin de jefes de las dos fracciones del socialismo, de hecho que daría establecida la unidad política entre Mosci y Amsterdam. Pero la lucha por el predominio en las organizaciones políticas y sindicales, la continuación de las Trade-Unions inglesa políticas y sindicales, la continuación de la guerra entre bolcheviquis y social-demócratas a pesar de no tener una base doctrinaria segura y estable impide el acuerdo entre los pretendidos representantes del proletariado.

Los social-demócratas tenen case en una emboscada, pries saben por experiencia lo que vale el lema bolcheviqui.

"él fin justifica los medios". Por otra deber elemental de decirlo, aumque nos forma derevolución mindad de Zikovieth ber deber elemental de decirlo, aumque nos forma cero forma immentable, se atimas (Pascel tambola). Por consideran que estaban que estaban en el deber elemental de decirlo, aumque nos "Fancias" o Prancia y Oran Bretafa.

La deposición de Gregorio Zinoviet, pre siglente de lesgación de Cresco nel spótiero de los capulation de Torcis. Bajeda de les equida de capulation de Torcis. Pas de anuación actual contrata de los spóties y de la recera internaciones que han por cipa de las Trade-Unions inglesas un conclus por la publicado su informe definitivo; laciones que se supera que estada, prancia que considerando la concer su case conclus por la publicado su informe definitivo; laciones que se presentante de las guerra que consideran que se presentante de la proletaria que consideran de la convicta de la proletaria que consideran de la convicta de la convicta

riencia lo que vale el lema boleneviqui: mes, no cabe duda que estadan el el plan de revolución mindial de Ziñovieff ha viel fin justifica los medios?'. Por otra deber elemental de deciplo, aunque nos incasado en forma jamentalos. Se afirma parte, aunque obligados a inclinarse al otros tengamos a méstra vez el deber que la carta en que Bernard Shaw ridiculi erformismo y a buscar un punto de apo- de contestarles, y, por lo tanto, de discontinator de considerante de considerante considerante. Cultir con ellos. Pero ciertas conclusio "Kamenefle, stalin y Rykoff se pusieron de

socialista puede olvidar y condenar la intolerancia política soviética relativa a la libertad de prensa, de libertad y de eformistas y mantiene las palabras de existencia y desarrollo del socialismo

alagüeñas perspectivas, abre las puer- declaración personal, sino de una manimiembros socialdemócratas de nuestros partidos y cuando la misma Internacio nal trata, por medio de los camarada ingleses, declarar que los pequeños paí o ses no tienen derecho a su indepen des potencias, debe preguntarse si los que han firmado esta declaración no carecen de la necesaria visión política.

"Por último — dice Vandervelde— se trata de llevar el frente único al te sición a todo contacto con los jetes Boissición a todo contacto con los jetes Boissición a todo contacto como arma la dualica, caracterista dad de procedimientos existente entre los actos del gobierno comunista y las actos del gobierno comunista y las receivas entre de la Tercera producionarias de la Tercera y maniobra. Esto constituye un peli gro para la clase obrera y sabemos que estás dispuestos a defenderla."

LUCHA DE AMBICIONES

Los herederos de Lenin están dispuestos suprimir del escenario político de Busto echosos de herejía. La religió

RECONCILIACION DE ANDORGAS

En España ya no se habla de la caída d dictador Primo de Rivera. No hay político con agallas suficientes para hacer frente; chulo de Jérez y a sus secuadrones de alguciles, somatenistas y pistoleros. Y como lo viejos políticos desahuciado están dispue tos a olvidar ofensas y a recoctliarse com de su proceso de la companio del la companio de la companio del la companio de l buscó amparo en el regazo de las gallinas d Annual, de hecho fracasan las combinacio Annual, de necho rracasan asa comonina nea constitucionalistas, democráticas y reblicanas proyectadas por los que subver ron la constitución, escarnecieron la det cracía y se pirriaron de la república.

La arremetida literaria del comercia Blasco Ibáñez, los desahogos de los conspí

dorés de l'arig y las conjuras de los intelec-tuales sin personalidad, no legraron desper-tar los entusiasmos del opicizado pueblo es-pañol. No hay en España un solo obrero que esté dispuesto a sacrificarse para que vuelva Romanones al palacto de Oriente o Maura reemplace con una detadura civil al direc-torio militar. Entre Primo de Rivera y Alba,

depende de la preponderancia que tome la Nep sobre las ya olvidadas palabras de orden de la Tercera' Internacional. La defensa del capitalismo obligará a aliarse a los dos sectores marxistas, ce-rrando el circulo de hierro que protege-al Estado contra los avances de la re-convido el forete fires balebaricas Internacional.

Sin embargo, esa oposición se va desensidad de la composición se va descisiá singuestos a defenderla".

Las palabras de Vandervelde tradución de la reconóción. El frente único beleverquismo, después de um breve viaje de estudio por Rusia, reconocen hoy la necesidad de lagra a un acuserdo con el sessidad de lagra a un acuserdo con el session de la "desta de la tradución de la "distadira" proletaria" que la la competencia política entas tor comunista. Reconocen esos enemigos de la "distadira" proletaria" que la la "distadira" proletaria" que la Rusia de la "descial-democrates convertires esa unido al carro de la burguesía (lega de la "descial-democrates convertires esa unido al carro de la burguesía (lega de la "descial-democrates convertires esa unido al carro de la burguesía madial.

a elección no es difficil: los trabajadores se nada hacían para destruir las bases del go

LA CAPITULACION

El movimiento de oposición, más pasional que reflexivo, provocado en Italia por el aseinato de Matteotti pareció por un momento ho cometido y humilhar porcia del pob cometido y humilhar porcia del pob to cometido y humilhar porcia del pob cometido y humilhar porcia del pob cometido y humilhar porcia del pob rose de camisa negra. Las circumstancias favorecian la unhon circumstancia de los gruo proba políticos adversarios al fascismo, por lo que fué fádici constituir el sector del Arentia, o, compuesto hibrido que sólo obsedeca al desec común de la una creadores por desplazar. de La terra inticidad material de los gruo proventos de la compuesto hibrido que sólo obsedeca al desec común de la una creadores por desplazar de La terra inticidad material de los gruos políticas de los que pescado en esta estril contienda contra la ibe galidad del pariamento fascista. Los abstencionistas pretendían asilar al fascismo de y ca parte legaliza sua crimenes y violente.

eucleia sin nispuno.

Es en adesconfinaz, la que impide que férmente el movimiento de opinión que deceaban les politicos. Y com no neordrá de abajo
el impulso revolucionario, se explora en el
decvan de la monarquia, para deceubrir algún trasto viejo que pueda, previa una reforma, servir a los meneateres de la proyectada reconstracción del pider civil aniquilado por las patas del militarismo positicos.

Si se les pides at concurso, los monarquia, a un cando Primo de Rivera les imponga una nueva humiliación. Por lo pronto ya se habig de un accremiento de sigutino capitula por falta de motyos heroleso.

siluación política, según lo revelan los trium, fos de los opositores en diversas elecciones comunales y profesionales. Ello no obstante, el orador admitió que es peligroso peraliti en la decisión primitiva con respecto, a ladacción parlamentaria, puesto que ella implica cerrarse el camino en el caso de que sean llevados a la discusión de la Cámara los proyectos de ley de la prensa, de asociación y de domicitio forzoso, constituyor ción y de domicitio forzoso, constituyor resnonabilidades pretias.

LACION

DEL AVENTINO

Parlamento. "Naturalmente — termino di
Parlamento." Naturalmente — termino di
Parlamento. "Naturalmente — termino di
Parlamento." Naturalmente — termino di
Parlamento. "Naturalmente — termino di
Parlamento." Naturalmente — termino di
Parlamento. "Naturalmente — termino di
Parlamento." "Naturalmente — termino di
Parlamento — termino di
Parlamento — termino di
Parlamento —

Cuestión palpitante

Una actividad arriesgada nos está recla-, a la multitud sentimientos e ideas inferiores mando. Debe ser por eso que los hombres hecemos cuanto podemos por producir actos lo primera (Ila en nuestros grupos de gue-tar al capitalismo están au vacilantes freu-ar al capitalismo están au vacilantes freu-aprende a rumiar also, cree tener solo una te al problema que la autoridad nos crea, misión que cumplir, y a ella se consagra; esconociéndonos uno de los derechos más la de enseñar con la palabra. El becho ya lementales: el de la libre exposición de es otra cosa, No todos podrían dar lecciones suelven con una declaración cualquiera, de déberes morales intrascendentes. Se sus-ficas. Para nosotros persiste un solo pre públicas sus simpatías por medio de la pere sus aberta y obrefista a los luchadores, enten diendo cumplir con el deber moral. Y todos nos vienen estrechando el circu

Bien es cierto que en la mayoría de los lo de nuestras actividades. No necesitó la so a los que nos contemplan

deas. La situación, lo comprendemos, hace muy edificantes con los propios. ¿Qué hemos fruncir el entrecejo. No es de esas que se de hacer? ¡Somos humanos! Pero ello no ha de eximirnos de insisti lejando satisfechos a quienes las producen en que la acción anarquista tiene que ser or haber cumplido ampliamente un deber ilimitada, para que sea fructifera. No hay oral, a su entender. Estamos pagadísimos peor manía que la de las actividades especi cita un conflicto entre patrones y obreros, y blems, no varios. Es el de la emancipação los camaradas afines, y los cuerpos de relaciones gremiales, etc., se apresuran a hacer conspira solamente el militarismo, la reli

asos no puede hacerse otra cosa. Pero lo burguesis criolla implantar la dictadura mi-amentable es que se vaya convirtiendo en litar para reducirnos a casi silencio. Lenta abito y demos tanto que reir mediante su mente fué cercenando libertades, descono en ley, hasta tornarnos insensibles a los más inicuos abusos. Estamos tan acostumbrados exigen agilidad de espiritu, tacto e inteligen- a que un funcionario policial nos diga con ia despertando de ese modo facultades dor, tono de tino cavernario, o de borracho, qui lógica, que ya no nos sorprende. Cada véz que nos vemos en la necesidad de llenar esa ro de una monotonía aburridora Si alcuna práctica legal la de sufrir le humiliación de es de odio, no de alegría. Nos domina el cenemos descontada la respuesta. Franca pleberismo en la peor acepción de la pala mente, no podemos comprender lo que pieta bra Para no desmentir a los que atribuyen san nuestras agrupaciones. Nos parece que

EL CALOR

MALBRAN

o van en POR METERSE



SERVICIODELAPRENSA EL SECRETARIADO DE LA A.I.T.

timo golpe reaccionario. Os daremos en bre timo goipe reaccionario. Us dureinos engore-ves indicaciones más precisas, pero como lib-mo tentral de la companio de la companio de la con respecto a la validez de nuestra di recciones, pueden encontrarnos a la Asocia-ción Internacional de los Trabajadores, con acte en Berlin (Kopernikusstr, 25.II— Ber-lin. O — 34).

PORTUGAL

gridad de los principios del sudiciamino revolucionario.

C. T., constató que durante el año 1924 se ha hecho más propaganda que en los años anteriores, habiéndese constitutido una Federación y realizado seis congresos nacionales de industria y cuatro conferencias de situativa de la conferencia de l

Nueva adhesión a la A. I. T.

Escisión comunista en los obreros de la

De una carta de un camarada chino

F. O. LOCAL TUCUMANA

NUESTRAS ACTIVIDADES

La huelga de los

EL BANDOLERO DENIS

Iga de los

ODTETOS Zapateros

De la logo de los obretos Zapateros

De la contración de la responsabilidad moral y del a consecuencia en la lucha la dejaron bien sentada los trabajadores del caizado y nuestra vieja y batalladora F. O. L. Tucumana, que siempre practicó la acación directa contra el voraz capitalismo.

Nuestra directadores de la logo de la logo de la contra el contra el voraz capitalismo. Nuestra gira

es deèir, que nunes hemos creide en la bene-vos actis de nuseiros tiranes, ni mucho me-nos unos provistos de noticlas a los dia-rios oportunistas, que pretendieron tonar in-gerencia en muestras luchas contra el crupital y el Estado, Si algunos datos adquirieron, para liego expolaritos de acuerdo con aus mezquinos intereses, no fueron nunca dados por los militantes de esta fuelo de la lug-na de la companio de la luga acuidad y la ignorancia de-los trabajadores.

Movimiento obrero

F. O. L. DE AVELLANEDA paña, Avenida de Mayo 952, y Portela 911 En esta última el que desempeña las funcio

HUELGAS

F. OBRERA DEL CALZADO

Los compañeros Varela y Casabianca, quedan citados à la reunión del jueves 26, Se les encarece no faiten.

ED/SEORETARIO

Los compañeros Varela y Casabianca, dada más estricta, recomendamos las siguientes casas donde se piden obreros para Tucumán;

ED/SEORETARIO

Listas, Causa comun con 10s huel tratar de romper la organizada da das estricta, recomendamos las siguientes con municipal de la conflicto con nuestro gremio.

ESCIENTE EL SEO.

SAN JUAN

da). — Continúa con toda intensidad el cor fileto a este garage. Los compañeros chau

U. EXPENDEDORES DE NAFTA

CARPINTEROS, EBANISTAS, A. y A

LA PROTESTA - Miércoles 25 de Febrero de 1925

FEDERACION O. LOCAL

Hwelga en el hotel "Termas de Cacheu Houbga'en el hotes "Terrace de Cacheule" El sindicato de cocherco y pasteleros de
deta sostiene un conflicto con dicho hotes,
por haber pretendido hecres el descuento
pro jublikelón. Los obreros, conacientes da
su deber, han abandonado el trahajo, sin
que las promesas que les hicieran en forma
de irampa consiguieran torcer la voluntad
de los hestguisteas el traicionan son de la
Charar Sindical de Buschos Aires, que minusamente se dejan caquilmar el descuento de
la jublication. Ni la protesta de los obreros
conacientés fué capaz de sublevarios,
Sitra de aviso a todos los trabajadorça

EL SECRETARIO

F. OBRERA LUZ Y FUERZA

Como ya en su oportunidad lo comunica-ra esta Federación, recuerda a los trabaia-dores, y en espesial e los del ramo de la construcción, que esta entidad obera tiene un conflicto pendiente con las firmas "Asen-sores Stigler y M. R. Cantalupi". Este últi-mo director de la primera. Pide, por lo tan-to, a todos los trabajadores la mayor solida-

ecia Pederación necesario ponerios en antecedentes a los efectos que no se vean socenorqui usunpirqui, 4 si vuenqui su usopipuadi
ciantemente le in lucha que sosatemento.

"Esta Federación hacfendose eco del llamado lanzado por la "Unión gremial de obreros electricitas de San Juna; atherida a la
F. O. R. A.— que en la actualidad sostienas
un conflicto con las empresas instaladores
de aquella localidad — decide hacerse soli
charia con dicto movimiento.

Azimismo pide de esta capital en no aceptan contratas de
trabados para aquella provincia.

EL CONSEJO.

CÓMITE AUXILIAR DEL COMITE
PRO PRESOS Y DEPORTADOS

II GUARDAS DE OMNIBUS

Nuestro conflicto con la Cia, Del Plata.— Pese a las artimañas del burgués Bena-rete, en connivencia con los de Orden So-cial, el personal en hueiga se mantiene uni-

cial, el personal en hueiga se manta la mido, pues el único que caracreza hasta la fedha es Oscar Lavandeira (guarda 25).

El burgués cree que enviando a compañeros preces abandonaremos el conflicto. Pero está equivecado, pue para cada compañero detenido ocupa sil puesto otro, dispuesto a veinor cnesto lo que cuesta.

vencer cuesto lo que cueste.
Recomendamos al público se abstenga de
viajar en estos cimilibus (recorrido de PizaOnco a Chacquita y vicerensa), pues son
conducidos por ahaufeura sin libreta, que
trabajan solamente en las casas en huelga,
ponicação en peligro la vida de los pasajoroa. Se invita al personal en huelga de la Cia

A LOS SUSCRIPTORES

DE BAHIA BLANCA

Cambio de agente

al camarada José Pardo, domiciliado en la calle del Valle, barrio Tiro Federal, a quien deben dirigirse para todo lo relacionado con deben dirigirae p

LA ADMINISTRACION

El cuarto y último picnic de la temporada, a beneficio de este diaro, se realizará el dominao 8 de marzo en la Isla Maciel, P. de los Pescadores.

Obras de La Escuela Moderna

Petrografia ... Dr. Tolones — Cómo se forma una in-_ 13

F. O. R. A.

KHEVA ADHESION

ALERA ADELBANO.

La Bosicada Obreva Albahiles de San Refael (provincia de Mendoza) constituída como resulta como resulta Regional en pira por apella de San Regional en pira por apella Regional de Regional d Compañeros: Os invitamos una vos más para que concurrádes a esta asamblea, donde se informará a todos los panaderos del nue-vo local, Nosotros los panaderos, que atem-pre hemos luchado y, mostrado nuestra re-

EL COMITE DE HUELGA

S. OBREROS CHAUFFEUES

Linea Lanús: Municipal bianco, 97 – TI – 116 – 65. "Flat", San Martin, 118. Linea Piñeyro: Municipal bianco, 38. Linea Sarandi: Municipal bianco, 38. Linea Sarandi: Municipal bianco, 18. Linea Sarandi: Municipal bianco, 18.

Fuerman y Espósito, Belgrano 773,
Domffuez Nogueira, Pavón 1013,
Revoredo, Rivadavia y Río IV.
La Argentina, Mitro 227,
Gran Garage Antonini, Pavón 24,
Trabajadores, dol volanie, que maguno

vosotros guarde en estos garages y no car guéis nafta en estos surtidores, demostran do una vez más la solidaridad entre meestro

SURTIDORES

Pavon, frente a plaza Landa, — Mitre italia. — Mitre y M. Ocanto (los 2 último italia. — Mitre y M. Ceanto (los 2 últimos de Fuermann y Espósito). El chauffeur Miranda, "el cabezón", que trabajó en la Cía, de Omnibus Barrasas Au

PRO PRESOS Y DEPORTADOS

De acuerdo con el compromiso contraid De acuerdo con el compromiso contraído con la colectividad, que es el de informaria del resultado obtenido con la colecia y de la infentaria, y a objeto de llema, ese co-metido, se cita a los compañeros que actua-ron el día de colecta, a la reunión que ase efectuará el jueves 28, a las 20 horas, en el local Agúero 590. Se encarece puntual asistencia.

T. DEL CEMENTO ARMADO

Se invita a los trabajadores en cement armado para tomar algunas resoluciones to armado para tomar algunas resoluciones tro local, B. Mitre 3270. Se requiere la pre-sencia de todos los que trabajan en cemen-to armado para tomar algunas resoluciones

importantes.
El tesorero no debe faltar .
Pedimos a la Local Bonaerense y al Comité Pro Presos de la capital, manden delegado a esta asamblea. LA COMISION.

C. PRO BLOQUEO A PICCARDO

EL SECRETARIO

C. DE A. PRO LIBERTAD DE LOS

ATENEO R. DE VILLA CRESPO

el miércoles 25, a aso que tengan listas de suscripción las ue. yan en esta reunión.

UNION CHAUFFRURS

Asimos derezansmas y agentes que ato-fien directamente a nuestra organización, obligan a esta Comisión a hacer un llamado a los buenos camaradas. Son momentos de verdadero peligro y nadie debe rehuir res-

ponsabilidades ni desertar del puesto que el nicha le corresponda.

No debes ignorar les compaderos tambiés a forma como "bas periódicos con "movi miento obrero" sabotean nuestros comunicato, por lo que les recomendantos lean afempra LA PROTESTA, que es donde dinicamen le podemos decir lo que pensamos y senti-

A la reunión del jueves 26 esparamos os compañeros, en nuestra secretaria, LA COMISION

ORREROS PANADEROS

ANAROUISTAS PRESOS Se invita al compañero J. M. Destacy a la reunión que realizaremos el jueves 26, a las 21 horas, en B. Mitre 3270. Si tiene lis to el encargo que este Comité le hizo, trátga. lo, por guanto se aproxima la fecha de lo

Invita a sus componentes y simpattrantes de Villa Crespo y sus alrededores para tratra diversos acuntos de vital importancia para el funcionamiento de este Atenso. La reunión tendrá lugar en B. Mitro 3270, el máteroles 25, a las 20.30, Se pide a los que tengra litera de suspensión las devuel.

Se vuelve a comunicar a los sindicatos, agrupaciones, centros, bibliotecas, etc., que tengan que organizar funciones a beneficio del Comité Pro Presos y Deportados, que sete cienco está dispuesto a prestar su con-urbro artistico incondicionalmente. Secretaría: Girardot 201. EL SECRETARIO

SURCOMITE PRO PRESOS

ista de suscripción de Winifreda, a cara Lista de suscripción de Winifreda, a cargo fel compañero Aurelio Ordófez.

P. Bifsuela \$ 5.— A. Ordófez, 2.— F. Villarruel, 2.— P. Hernández, 2.— G. Onan-lia, 1.— H. Mihllena, 1.— J. A. Ochloso, \$ 1.— J. Ruquefor, 1.— F. Fernández, 1.50; A. García, 0.50; C. Gli, 0.40.

Total de la Hista \$ 17.40.

. Recibi, por el Subcomité: El tes

BALANCE

De la función organizada por la Agrupa Compaferos panaderos, socios y no socios: La comisión administrativa de este sindi- stato invita al gento en genora: a la asama tato invita al gento en genora: a la asama noras, can nuestro local, Constitución 2461, para intar la siquente orden del dia: Acta anterior: Bakunes; Reintegración; (Kombramiento de secretarlo, general y de jle ia luncion organizaca por la Agropa-ción A, "Tierra y Libertan", a beneficio del folleto "De la España Trágica", el sábado 14, del corriente, en el jocal B. Mitto 3270. Por entradas voluntarias y rifa de dos li-bros, \$50.70. Salidas: Actriz \$ 15.— Peluqueria, 10.— Gastos del cuadro, 5.— Cartullias, 0.60. RESUMEN.

Del Piata a la reunión extraordinaria que se realizará el viernes 20, a las 20,30, por extunción que atraviesa el gremio, que ha esquitos de inferde, para la organización de memor Es mecesario que nos decidames estados en construir en cons cemos? Es necesario que nos decidamos e una buena vez a poner fin a nuestra situ ción, haciendo frente a los voraces duen de panaderías que nos explotan canallesc mente, haciendonos trabajar las bolesa e En esta administración mente, haciéndonos Lusanos harina que ellos quieren.

LA COMISION se halla en venta el pri-

O. EN DULCE UNIDOS

Se invita al gremio el general a la asam-blea ordinaria que tendrá lugar el jueves 26, a las 20,30, en muestro local, Paraná 134, donde se tratará la siguiente orden del día; Acta antarior y balance; informe de se-cretaria; Delegados; Asuntos varios. Dado lo importante de los sauntos a tra-far, se recomienda que nadie falte. LA COMISION

PINTORES UNIDOS

Se invita a los pintores a la reunión qu ntos importantes que tratar, es necesar nadie falte. EL SECRETARIO

ATENEO A. P. DE LOS PATRICIOS

Camaradas: Como ya estaréis enterade

Así, pues, como decimos, contamos con un audal de entusiasmos. : Podremos on el apoyo moral y material de los cama A todos los que estén dispuestos a ayu-

EL SECRETARIO

NOTAS VARIAS

RECIBIMOS Y PUBLICAMOS

los compañeros de la redacción.-

Habiendo quedado otra vez solo por la di-solución del Comité que velaba por esta Es-cuela, hago un caluroso llamado a todos los stas amantes del racionalismo, el c

do solidaridad para que esta Escuela no des-parezca, que en 20 años de existencia dió-lan buenos frutos, Al miamo Hempo, anuncio que para el 7 de marzo se dará una función para paçar el-aiguiler, en el local B. Mitre 3370, pidiendo Yucatro concurso. Comeurila, companeros, as sundara esto vicio de 70 años, que durante Varios bastros fue consecuente con acu prin-cipio y una sendudero solidado de muestra.

¡Viva la anarquia!

S. TRABAJADORES DEL CAMPO

A las instituciones, grupos y publicaciones simpatizantes de la FORA.
Deade la fecha queda constituido el aindicato Trabajadores del Campo, adherido a la FORA. Este sindicato funciona en San Martín 239, sede de la F. O. Local. Todo lo que

a comissión, resultando designados para se-retario el camarada R. Tártalo, a quien en o sucesivo debe venir dirigida la correspon-lencia, a la calle Las Heras 63. Solicitamos todo el material de propagap-

LIBROS Y FOLLETOS

atole France — Pigings escopi-

Precio: \$ 1.50

Editorial LA PROTESTA

mer tomo de las obras

completas de Bakunin.

LA REVOLUCION SOCIAL

EN FRANCIA

Se titula:

Se desea saber el paradero del compaño ro Demetrio Regino, Dirigirse al Sindica Ferroviario de Lomas, calle Boedo 522.

(Behle Blance)

Este Comité, en su última reunión, acordó postergar la rifa que tiene en circulación a boneficio del mismo y que debió ser sortecada por la Estería Necional, última jugato de de meso de febrero. La Pifa pues, quede en las mismas condiciones para marzo, de recursos de la comita del la comita del la comita del la comita de la comita del la comita del la comita del la comita de la comita del la comita de la bido a la gran cantidad de talonarios dis-tribuidos, de los que solamente esta Comité ha resibido el importe de veinte, Tenemes dos compañeros preses deceda gosto podo, a ratir del conflicto que la Sociedad O. Cica-quietas, soutro con la empresa Carcol y Ps. guini, y carceemes de medios para ayrdan-los. Fedimes a los compañeros y sociedades que tengan talonarios, nos carvien el impor-bado, pas de hameranos a lutu-nidad, pas de hameranos a tilun-sido, dada la gran crisis monetaria, por que strayricas este Comitiá.

atraviosa este Comitá.

Fedimos a todos aquallos que no hayan
sensado reelho de talonarios, lo hagan lo
antes posible, pies son varios los que hasta
ta fecha no lo han hecho. En caso de no
acerio, en otra noe coupraremos de ellos
acerios de protestrado el nombre
EL SECRETARIO

Recibi del compañero Juan Celada, de S Lucia, \$ 7.50, importe de un talonario de ri-fas por este Comité, más 1.50 como dona-ción; total \$ 9.—

Comité de Ayuda a los niños de la

B. POPULAR "GERMEN"

EL SECRETARIO

P. O. LOCAL MENDOCUMA

Postorpoción de esco rifat-No habiendo devuelto los talmestos que hay en poder de los compañeros y corse-hay en poder de los compañeros y corse-dad de posteren la virla pora la ditima de-tada de mes de marzo. Sirva de aviso a to-dos los que possen tiese.

das de la vida literaria \$ 1,-C. P. PRESOS Y DEPORTADOS POR Angel Pestaña — Setenta días en

Om el objeto de difunde la propaguida, sobre todo en el Piterior del país, la Hélie Pal La PEOTESEA ha impreso el No 26 "Hojas al Psoble", conteniendo una heritosa conferencia de Ras Ruper, ethiloda; "Lea Oriesane de Porpusie".

h Prom en conocimiento, de la colectividad que este ateneo viene resiliando una labor de carácter cultural. Fódos los lunes y méro dise de 20 22 horas se dan lecciones de difulujo; los martes y viernes, locciones, de ciase primaria, de 20 a 21 horas, de 20 a 21 horas, de poro se darán lecciones de sobor y motaca, Los interesados pueden desdo-yo inacribirse en nieutra secretaria todos los cidas de 20 a 23 horas. Los prefesores para en conourso desdinteresadamigne.

PURTORES UNIDOS

Víctimas Políticas de Italia

Organizada por la sociedad de resistencia Pintores Unidos de esta capital y con el 75 por ciento para el Comité Pro Presso y De portados de esta región y el 25 por ciento para este Comité, ponercos en conocimiento a los camaradas que desde y a se encuentra a los camaradas que desde y a se encuentra ne circulación uma rifa cuyo sorteo as reals procesas de la revista "Pendero e Volonia". Proelo del número: 20 centeros por contra completa de la revista "Pendero e Volonia". en circulación una rita cuyo sorteo se reai-rará en la función que para el 30 de abri-tiene organizada el diario LA PROTESTA. La rifa consiste en tres premios, que sor los alguientes: 1 premio, un yate en minia tura; 20, un almonadon bordado en relieve-50,, una colección encuadernada de "Pensie

Solicitamos todo el material de propagar-da anarquista que sea posible, para difundir entre el pueblo láborioso nuestras ideas. Es-te pedido no es extensivo a los elementos es-púreos del camaleonismo ni del "antorchis-

EL COMITE



Para la propaganda

Rifa a beneficio del Comité Pro Presos y Deportados el 75 olo y para el Comité pro nifica de las víctimas políticas de Italia ab 25 olo.

(Tucunán)

Después de reiterados llamados que se hicleron al elemento anarquista, a fia de ver
la mejor forma posible de recruitar cuarto antes la biblioteca, se logra inseriuar cuarto antes la biblioteca, se logra inseriuapor delanjo, poro la voltaculea que uniamos
por delanjo, poro la voltaculea que uniamos
por delanjo, poro la voltacida de dificultades
deservas presentes, as les vencen con votuntad y decisión.

Es aní que hoy dejamos debidamente rorozanizada mestra biblioteca, designándese
una nueva comisión, a los efectos de que se
ponga a laborar por el engrandecimiento de
este foco de cultura y de enseñanza del pensamiento anfrunto.

miento anárquico. Se nombraron los miembros integrantes

COMPUTE PRO PRESOS

Ponemos en conocimiento de las organisa-cionias obreras que integran la F. O. R. A., y de todas agettlas guitdades y compañeros que con su finalidad estén de aceardo, que on lo srucedro toda correspondencia relazio-nada con éste comité; debe ser dirizida a nombre de Juan Deiplano, Calle Pluio y Alom, Zárata, F. C. A. El SECRETARIO.

A. A. "PARQUE PATRICIOS"

También solicitamos a los companeros quer tengan libros y quieran donarios, pueden hacerno dos hacernos que de la returno dos marcas que de la returno de la casa de la returno de la casa de la returno de la returno de la que por una u otra causa no los necesiten, y pueden eccercio como préstamo.

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

Función y conferencia, a beneficio otal del C. P Bloqueo a Piccardo y Ofa., y Ofa, A. de T., el domingo 1 de marzo, à las 15.30, en el espacioso lo-cal de B. Mitre 3270.

cuadro filodramático del Ateneo O. Cultural de Boca y Barracas, que llevará a escena el drama "Guillermo Warton" y um dialogo titulado "También la gente del pueblo. "Conferencia por un compañero Gantos por Martin Gastro, y además una comedia. Entrada voluntaria. Dada la precaria situación de este Comité, esperamos la cooperación de los compañeros para su mejor ástico.

C. PRO BLOQUEO A PICCARDO

Prestará su desinteresado concurso el cuadro filodramático del Ateneo O.